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国体も終わり、一旦は涼しく成ったかに見えたが、ぶり返したように暑い日が続いた。秋

季大会の３日前になってやっと秋めいて来た。４人しかいない３年生が引退すると角南チー

ムが始まった。試合経験はある。これからの成長過程が楽しみでもあり不安でもある。角南

の腰の具合を気にしつつ、１年間を応援して行こう。結果投稿が思うようにＵＰされない事

もあってか「もう、良いんじゃないですか？」と声を掛けてくれた OB 保護者も数名いたが、

今年は保護者の人数も多いし、角南母はそこの所はちゃんとしてくれるだろう。できれば全

ての試合の結果は掲示板で把握したいものだ。 

 

秋季大会(選抜県予選・新人戦) 

10 月 24 日(日)、昨日までの雨が上がり、雲は多いが晴れ間が見える百間川は暑くも無く、

寒くも無く、風も無いボートにはもってこいのお天気に成った。いつもの様に土手上にひょ

っこり顔を出すと河川敷でテントを張る応援団が見えた。OB 保護者も光亦母や大倉夫妻がや

って来る姿もある。さらに上の OB 保護者はと言えば、前田母と H23 の高木夫妻くらいしか

確認できなかった。高木夫妻は角南兄の同期だから弟の応援に久々に顔を出したのだろう。

高木君はボートでは無く、近畿大学へ進学し大阪で就職しているそうだ。クォドのレース辺

りに成ると私より上の人達がやって来るかと思ったが見かけなかった。土手上は H21 の前田

母と２人で過ごす事に成った。 

シングルスタート直前に後ろから声がした。 

「ありゃ、小西さん久しぶりですね。」 

聞きなれた声の主はゆっくりと自転車を漕いで上流に向かった。何か細くなったように見え

る。本人は横に成長し続けてるとおっしゃってます。 

 

１× 

2 福田    3  3’48”80 

3 太田（緑陽）1  3’29”75 

4 永島    4  3’50”85 

5 長瀬    5    3’53”66 

6 梶尾（東商）2    3’47”88  

        目の前も 4 艇身以上離して備前緑陽の太田君がぶっちぎって行った。さすが国体準

優勝！！ラストスパートで更に引き離されている。福田は目の前で東に抜かれた。 
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2× 

+2 岡山操山     3  3’40”70 

3 関西       1    3’27”20 

4 東商 A            4    3’51”47 

5 東商 B            5    4’00”75 

6 備前緑陽     2  3’31”11 

      国本・李の二人。調子良くトップでやって来た。目の前の 750 で緑陽がスパートを掛

けてきた。しかし、関西のピッチは上がらない。ヒヤヒヤしながら観た。関西は淡々

と進んで行っている様に見えた。備前は半艇身差まで追い上げたがそこまでで、スタ

ミナ切れだろうか終わってみれば 1 艇身の差に戻っていた。 

 

4×＋ 

3 東商     2 3’27”52 

4 関西 B        3  3'50”38  (C 江田・山本・福永・田中・？) 

5 関西 A    1  3’22”21  (C 山田・S 角南・中村・熊谷・尾上) 

   スタートへと上がる東のクルーが校歌を歌いだした。東はクォドに賭けて来ている。

関西に勝つ気満々と見た。 

750 にトップでやって来たのは関西では

無かった。しかし、応援団の前で目の覚

めるようなブルーのアンダーシャツで揃

えたＡクルーがキッチリ抜き去った。そ

の後は怒涛の勢いで圧勝した。 

1 年生チームはコースを外れる事無く、

無難に進んでいました。 
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≪百間川土手物語≫ 

 今期はしょっぱなから土手物語が落ちていました。子供達

が保護者に挨拶をしに順次やってきます。言葉少なにシング

ルが引き揚げました。ダブルが一言お辞儀をすると、お婆ち

ゃんが記念撮影をしようと二人の間に入って行きます。微笑

ましい光景に他の保護者から笑いが起きます。何度もポーズ

を決めて写して貰っていましたが 

「まだ、挨拶終わっとらんのよ！」 

母の突っ込みに大爆笑。笑顔の挨拶を終えて引き揚げる途中、

土手上に居たお爺ちゃんにも手を振って挨拶した優しい孫は

誰だろうか？ 

 お爺ちゃんのもとにと階段を上がって来るお婆ちゃんに声を掛けた。 

「どなたのおばぁ様ですか？」 

「国本です。2 年生の。そちらは何年生ですか？」 

「うっ・・・・。OB なんですよ。」 

少し話しかければ色々とご自分からお話しをしてくれました。 

「見に行くと言うたら、来んでエエと言われたけど、おばぁちゃんが行ったら勝つんじゃか

らって来たんですよ。」 

と嬉しそうにされていました。何だか心強い応援者がいて頼もしいなぁ。 

「愛媛・長沼まで行って下さい。」 

と最後にお願いしておきました。笑 
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森川先生のお言葉 

本日、秋季大会（新人戦）。 保護者ならびに関西サポーターの皆さんにおかれましてはご多

用中にもかかわらず応援に来て頂き、ありがとうございました。 おかげさまでクォドルプル

とダブルスカルの２種目で優勝し、中国大会出場権（１１月５・６日 in 島根）を獲得しま

した。  

本日のレース、うちの部員たちには昨日のブログにあるとおり、「レースはたった一本、一瞬

の出来事や！ だから厳しい態度で臨め！ 計算せずに思い切りアタックせぇ！！」と指示し

てました。 無事勝ててよかったと思います。 しかし、今日のようなレース内容では中国大

会では大火傷してしまいます。（これはタイムを見ればよく解ります） 中国大会まであと２

週間、もっともっと進化しなければなりません。 何としても春のセンバツへ行かなければな

りません。 

やはり、勝負は勝たないと意味がありません！ 勝つから面白いのです。 勝つから更に進化

していくのです。 

 

関西新チーム手応えつかむ 
 全国経験豊かなクルーがそろう関西が男子かじ付き 4 人スカルを 2 連覇した。10 月に入っ

てチームを組んだばかりだが、主将の角南は「5 人でつながることができた」と手応えを口

にした。 

 先行を許した岡山東商を中盤で捉えた。残り訳 300 ㍍からのロングスパートでリードを奪

い、約 4 秒差でゴールした。 

 今年の全国高校選抜はミスから上位入賞を逃し、インターハイは岡山県予選でまさかの敗

退を喫した。それだけに、限られた時間でメンバーの息を合わせようと、大会前は練習後に

立ち上がれなくなるほど厳しいメニューで追い込んできた。 

 旧チームから主力を担う角南ら個々の能力は高い。最終目標は全国制覇だけに、クルー長

の中村は「てっぺんをとってこの 5 人で笑う」と力を込めた。 
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中国大会 

男子 2× 

 宮島工業      4   3‘45“32 

 関西        2   3‘35“01 

 西市        5   3‘45“54 

 松江東       3   3‘41“08 

 米子工業      1   3‘30“66 

 

男子４×＋ 

 宮島工業      2   3‘22“41 

松江北       5   3‘29“24 

周防大島      4   3‘28“67 

鳥取東       3   3‘25“34 

関西        1   3‘16“98 

 

2 年の熊谷です。 

今日の中国大会では、目標だった 2 位と 10 秒差をつけるという事は出来ませんでしたが、6

秒差をつけてぶっちぎる事が出来ました。 

レース中の記憶はあまりありませんが、保護者の方々の応援の声が聞こえてから、力が湧い

てきて力強いスパートをする事が出来ました。 

選抜では去年の悔しさを、このクルーで返してきます。 

 

２年の国本です。 

今日は選抜の中国予選でした。 

スタートから 500 くらいまではトップだったんですけどそこから鳥取に離されてしまって目

標にしていた 1 位になれませんでした。このレースでわかったことや課題が見つかったんで

冬で鍛えて選抜ではトップを狙えるように感謝の気持ちを忘れずしっかりと練習していきま

す！ 
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キャプテンの角南です。 

今日は、中国大会がありました！ 

皆さんの応援のおかげで 6 秒差つけて勝つことが出来ました！10秒以上ぶっちぎれなかった

ので目標は達成出来なかったので選抜では、もっとぶっちぎりのレースをします！ダブルも 2

位で上がることが出来てとても感謝の気持ちでいっぱいです！ 

春の選抜大会ではぶっちぎりの優勝目指して、今年の冬はもっと上のレベルを目指して頑張

ります！ 

 

２年の山田です。 

結果はクォド 1 位 ダブル 2 位 と、どちらも選抜への切符を手にする事が出来ました！ 

昨日、自分が レーン抽選で１レーンを引いて、保護者の応援が 1 番良く聞こえる所なのでク

ォドのモチベーションも高まりました。 

 

2 年の李洵です。 

今日は島根で中国大会がありました、結果は 2 位で選抜に出れることになりました、これは

日頃応援してるくれた皆さんのおかげです 

 

2 年の中村魁真です。 

今日は選抜への切符をかけた中国大会でした 結果は、5 艇中 1 位になり選抜の出場権を獲

得しました。1 位にはなったんですが、みんな満足してません。10 秒ぶっちぎるという公約

を果たせませんでした。レース後に、すぐにレースの反省をしました。その時、この 5 人だ

ったらもっと上に行けてテッペンにたてると自分は思いました。ダブルも 2 位で選抜を決め

たので嬉しかったです。 

次の舞台は天竜です。昨年、準決勝であと一歩の所で負けてしまい大泣きしました。次こそ

は、天竜で誰よりも笑います！その為に冬練で更にレベルアップしてみせまふ！ 

 

2 年の尾上です。 

今日は中国大会でした。関西が 1 番であることを証明できたと思います、でも目標だった 10

秒差ををつけることができなかったです。スパートのあたりで保護者の方の応援が聞こえて

とても力になりました。本当に感謝の気持ちしかないです。選抜では角南、中村、熊谷の忘

れ物をとりにかえります。 

 

  

 草地後援会会長が駆けつけていました。ぶっちぎりの選抜出場を決めた事に大きな感動と

期待を持たれた様です。冬練の成果を出して欲しいものですが・・・。 

 そして、中国大会の終了と共に引っ越しが行われた。旭川から百間川へ艇やオールが運ば

れ、しばし旭川は静寂に包まれる。来年、戻ってきたらまた覗いてみようかな。選抜前の気

迫のある練習風景に期待しよう。  



8 
 

 

森川先生のお言葉 

本日、全国選抜ボート大会の中国地区予選が島根県さくらおろち湖でありました。 保護者の

皆様におかれましては寒い中、熱い応援ありがとうございました。 関西クルーへの応援が湖

面いっぱいに拡がっていました。 おそらく大会随一の応援であったと思います。 

結果はクォドが第１位優勝（２年連続１７回目）、ダブルが第２位準優勝。 両種目とも来春

の選抜大会出場権を GET してくれました。 大変嬉しく思います。 私は、今大会の競漕委員

長。 大会運営をメインに常に中立的立場でいなければならないので大声で応援する訳にもい

かず、本部テントの中で叫びたいのをグッとこらえていました。 正直なところ、関西クルー

がゴールした瞬間、心の中で「ヨッシャ～～～！」と叫んでました。 同時にホッとしてまし

た。 あ～～～よかった！ よかった！  

レース前、私はうちの選手たちに・・・「一発勝負や。 迷ったらあかん！ 思い切れ！ 出し

切れ！ そのために笑っていけ！！ 笑う門には福来るや。」と指示してました。 おそらく彼

らはそれ以上のことをやってくれたのではないでしょうか？ また、今回、ボート部第２顧問

の三宅先生が応援に駆けつけてくれました。 おそらく先生が、出艇前の彼らに何がしかの「魔

法」を掛けてくれたと思われます。 選手たちは癒されたのではないでしょうか？！ 三宅先

生、ありがとうございます。  

この大会をもって、今年の公式戦は終了しました。 ・・・と同時に冬練習が始まりました。 

この２種目の出場権は関西 TEAM が得たものであって個人が得たものではありません。 よ

って、来春、誰が本大会でどの種目に出るかはわかりません。 部員全員にチャンスがありま

す。 決して指定席ではありません。 私の眼鏡にかなう者が大会に出るのです。 出る杭はい

くらでも伸ばします。 能ある鷹は爪を出して欲しいです。 成長に繋がる冬を過ごしてくれ

ることを望みます。（特にエルゴ！ 大幅 UP や！！） 
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喜びも束の間、３日間のオフの後、先生は激怒することに成る。理由は 11 月のエルゴが発

表される時にお話ししよう。特にキャプテンに対して怒ってらっしゃる。 

 

OB 情報です。11 月 11 日より全日本選手権大会が戸田で行われました。最終日の結果のみ

載せておきましょう。 
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秋の保護者会  11/13 

森川先生のブログより 

３年生及びその保護者の皆様におかれましては「私の高校ボート」・「息子の３年間」につい

て熱く？語って頂き、ありがとうございました。 ３年生部員の皆が何らかの「感謝」につい

て述べてくれました。 ボートを通じて、両親をはじめ、支えてくれた方々に対して「感謝」

の気持ちを持ってくれたのであれば嬉しく思います。 また、お母さん方の息子に対する思い

は、他の保護者にとって色々と参考になったのではないでしょうか？ どうか残り少ない高校

生活を有意義に過ごし、立派な大人 or 社会人になってくれることを望んでおります。 

 

１・２年生の保護者の皆様に対しては私の一方的な話でしたが（いろいろと苦言を呈しまし

たが・・・）、少しでもご理解いただけたら幸いです。 やはり・・・勝負は文字の如く「勝

つ」or「負け」、勝たないと意味がありません。 記録（エルゴ等）が出るから楽しい！ 勝つ

から面白い！ 勝つから人にチヤホヤされる。 そしてまた勝ちたくなる！ そういったことで

また努力し、自身のスキル・体力も更に進化していくのです。 では、勝つために何をすべき

か？？  

 

 やっばり・・・この間のエルゴについて爆発したな？？努力が全て報われる訳じゃないけ

ど報われたヤツはみんな努力している。エルゴでトップだったからって一等賞取れる訳じゃ

ないけど、一等賞とるヤツはそこそこにエルゴ回してるよね。今年からエルゴの測定方法が

変わりました。20 分エルゴではなく、5000m をレート 24 で測定するそうです。一本の引き

でどれだけ進めるか！！だそうです。エルゴの記録は全日本 jr.の選定に関わって来ます。 

順位 氏名 性別 5000m 記録 学年 

70 熊谷 亮哉 男 18:27.8 高２ 

101 中村 魁真 男 18:36.7 高２ 

109 角南 仁基 男 18:38.2 高２ 

201 尾上 龍哉 男 18:55.4 高２ 

272 近藤 崇文 男 19:03.8 高１ 

480 李 洵 男 19:26.7 高２ 

691 福田 竜己 男 19:48.0 高２ 

700 国本 晃 男 19:48.6 高２ 

883 永島 海斗 男 20:06.6 高２ 

989 山本 龍一 男 20:18.2 高１ 

1154 長瀬 啓 男 20:45.3 高２ 

1271 田中 皇多 男 21:02.4 高１ 
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≪閑話休題≫ 

 2 年生の商業科の生徒は東京へ、楽し

い楽しい修学旅行へ行っています。新幹

線の中は岡山弁が飛び交い、さすが関西

としか言いようのない会話が繰り広げ

られていたようです。 

 東京へ到着すると福田は日本体育大

学へ、江田はトヨタ MEGAWEB へ、長

瀬は何処へ行ったんでしょうか？ホテル周辺のコンビニチェックしていました。笑 山田・

李・尾上も何処へ行ったのかな？ 

 スカイツリーに登った後、夕食は浅草の『葵丸進』で天ぷら定食です。老舗です。浅草と

言えば『大黒屋』と『三定』『葵丸進』が有名です。『大黒屋』はタレが真っ黒でごま油で揚

げてあるので関西人には少しキツイですから、こっちの方が食べやすいでしょうね。私は個

人的には『まさる』が好きです。とっても小さなお店なので団体では入れません。東京国体

の時に一人で並んで入りました。あー、浅草・・・『今半』行ってみたいな～ 

 劇団四季の『アラジン』を観劇する。こ

の魔法のランプがあれば・・・グランドス

ラムも夢じゃないのにね！！艇も艇庫も

手に入る。などと妄想が広がりそうです。 

 昨日、集合時間に遅れた子供達は全員自

主トレしてるのかな？電車は乗るのも降

りるのも大変です。乗り過ごしという経験

も後で振り返れば楽しい思い出です。しか

し、早めの行動は必須ですよ。 

 さて、３日目は『ネズミーランド』です。

先生は４時間以上一人で彷徨っていました。やっぱり一人はつまらんそうです。そう言えば、

うちの旦那も会議の後、タダで『ネズミーシー』へ行ったは良いが何処も待ち時間が長く、

空いたベンチも無く、頼んでいたダッフィーもレジが 30 分待ちなので結局 1 時間ほどで脱出

しました。手ぶらで帰って来た旦那にプンプンしたのは言うまでも有りません！ 

←これ！これが欲しかった。 

 

 

 

 

 

 

思い思いに楽しんだようです。 
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4 日目はお台場のフジ

テレビを見学し、お土

産を携えて岡山に帰

って来ました。ロング

レース (6000T.T)有る

けど大丈夫なんやろ

か?? 

先生は 4 日間の気疲れ

と睡眠不足で帰りの

新幹線では爆睡して

しまいました。関西ら

しい生徒の引率は遅

刻あり、忘れ物あり、

クレーム有りの三拍子でした。普通科みたいにスキー場に軟禁すればいいのにね。笑 

 

 

ロングレース 

 11 月 20 日百間川で 6000ｍを漕ぐ。副賞のケーキを目指して！ 
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修学旅行とエルゴ 

 天国と地獄みたいなタイトルです。普通科の生徒はグァムに北海道へと楽しいひと時を過

ごし、残された者は地獄のエルゴです。 

 

普通科がいないのでチャンスとみた者もいたらしい

が・・・。 

 こちらは修学旅行・・・・北海道でスキーなのに、

敢えての写真がバイクに積もった雪・・・。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雨の日は 

ジムでトレーニング 

イルカウォッチング 

ジェットスキー 

グァムを満喫したようです 
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1/4～1/7 近畿ウィンターズカップ 

  １年生のクォド 

 

 

 

 

  ダブル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  シングル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

試合結果のサイトを探したが見つからず掲示板投稿の写真を貼り付けてみました。 

古いファックスのプリントを見ている様で笑えますね。 
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初漕ぎ会 1 月 9 日 

 毎年の恒例行事。1 年の健康と

安全を祈ります。 

 

 

1 月 10 日、恒例の三社参り。 神

道山・吉備津神社・吉備津彦神社

を RUN で参拝しました。 

 

 

 

 

 

愛媛マインローイング大会 

1 月 15 日  
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森川先生のお言葉 

雪の舞う中、マシンローイング大会参加のため、愛媛県東温市へ行ってました。 途中、吹

雪のような降雪があったりと緊張しながらの運転でした。  

 

で、結果は・・・う～～～ん、今一パッとしませんでした。 ある程度、結果は予測はしてい

ましたが、やはり悲しくなりました。 記録更新したのは２年生の中村だけで他はマイナス記

録となりました。 会場にいた某有名選手が言っていました。 こういったオフィシャルな大

会でこそ、メンタルの強さを問われると・・・。（やはりうちの連中はここ一番のメンタルが

弱い！） そういった意味では良い刺激になったと思います。 部員たちはこの結果をしっか

り受け止め、日々精進しなければなりません。 

 

昨日のエルゴトライアルの前、私は生気のない自信の無さそうな部員たちの顔に気付きまし

た。 全く元気がなく、暗いのです。 何かを恐れているように見えました。 そこで私は部員

たちにこう言いました。 「お前ら、ベスト記録が出んでもええ。 思い切れ！ 試せ！ 逃げ

たらあかん！ 全力を出し切ったらそれでええ。 エルゴ漕ぎすぎて死んだ奴はおらん。 笑っ

て終われるようにせぇ！！ 暗さが魔を呼ぶでぇぇ！」  

 

順位 氏名 タイム(2000m) 年齢 所属 

1 田中 海靖 06:37.3 18 今治西高校 

2 阿部 亮平 06:43.7 17 今治南高校 

3 中村 魁真 06:44.5 17 関西高校 

3 木村 竜暉 06:44.5 17 今治西高校 

5 渡部 弘也 06:54.6 17 今治南高校 

6 河野 颯次郎 06:58.0 17 松山東高校 

7 内 山 正 喜 06:59.4 17 今治北高校 

8 吉田 正和 06:59.9 16 今治西高校 

9 高魚 悠也 07:01.7 17 宇和島東高校 

10 武川 豊史 07:02.2 17 宇和島東高校 

11 近藤 崇文 07:02.7 16 関西高校 

19 角南 仁基 07:09.8 17 関西高校 

31 尾上 龍哉 07:17.4 17 関西高校 
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禊 2 月 11 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    海から上がったばかり、真っ赤になってます。余りの冷たさに泣き出した部員もい

るとか。今年は大寒波の到来で気温は劇的に下がっていました。鳥取では 33 年振り

の大雪で 90cm も積もったそうです。 

  今年も保護者数名が一緒に入りました。OB も西崎君が連続参加。前田君も父親に成るか

らと気合いを入れにやって来ました。どうやら突然参加の OB 達は悩み事や願い事があ

ると単発でやって来るようです。 

 

36 国本 晃 07:19.7 17 関西高校 

38 李 洵 07:19.9 17 関西高校 

52 山本 龍一 07:30.2 16 関西高校 

65 市川 凜太郎 07:37.0 16 関西高校 

67 古賀 竜二 07:38.3 16 関西高校 

68 永島 海斗 07:38.6 17 関西高校 

76 田中 皇多 07:46.5 16 関西高校 

80 長瀬 啓 07:50.4 17 関西高校 

88 江田 悠登 08:04.9 17 関西高校 
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卒部会 2 月 12 日 プラザホテルにて 

 

 

 

 

 

 

 

 

卒業生は 4 名。ボートを続けるのは齊藤君 1 名。今年も後援会の皆様が１テーブル埋めまし

た。さらに OB 会が参加してくれ会場を盛り上げてくれました。写真はラスト、校歌斉唱。

三宅先生もご出席頂き、おばちゃんの中に一輪の花が咲いたようでした。会場を出る所でお

声を掛けて頂きました。応援日記全て読んで頂いているとの事・・・国語の先生に褒められ

ると冷や汗が出ます!! 

 こっそり２次会も開かれました。ほんの一部(２２名)、ここでは大人のお話です？？19 時

にはお開きでしたが、車で参加された保護者が酔っぱらいを駅や自宅まで送って下さる事に

成り、私は中村母の車に乗せて頂きました。 

 兵庫県から通っている子がいたような記憶はありましだが、中村だったんですね。お母さ

んも元気で明るい人です。しかし、何で関西高校に？という問いかけで家に着くまでお話し

してくれました。 

 ボートをしに入学してきたのは全中チャンピオンの熊谷と兄に続けとばかりの角南の二人

だと思っていました。中村もオープンスクールからボート見学し、専願でやって来ました。

相生産業高校の方が近いだろうに・・・。母曰く、「インハイや国体に出場するだけなら、相

産でも良いけど、日本一に成るなら関西。国体 6 連覇の偉業を成し遂げた森川先生のもとで！」

高校から始められるスポーツで日本一を目指して来たそうです。熱い熱いお話でした。愛媛

の記録を思わず見返しました。笑 
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 2 月 20 日より、旭川で練習が始まりました。お帰りなさい！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選抜に向けて練習あるのみ！！ 
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第 28 回全国高等学校選抜ボート大会 
 

 いよいよ始まる春のイベント。経験者が 3 人乗るクォドが楽しみだ。今年は華吹雪の中で

黄色のＴシャツを着た彼らの雄姿が見られるだろうか？？ 

 

 

キャプテンの角南です。 

去年自分はクオドに乗っていました。準決勝で、決勝をかけた大 1 番のレースでした。黒沢

尻工業に最後まで出られていて 1500ｍを過ぎたところで抜かして半艇身ほど差をつけてい

ました。1950ｍ。残り 50 メートルのところで、腹切りをしてしまって自分は漕ぐのを辞め

てしまいました。今でも、腹切った瞬間が昨日起こった事のようにハッキリ覚えています。

優勝しか頭に無くて、決勝に行けなかったら何位になろうが全てダメなんだと頭で思ってし

まい、ただ泣くばかりでした。先生に、この事は忘れるなと言われています。絶対忘れない

し、去年この出来事があったからこそ、今回の選抜では誰よりも強い思いがあります。今年

は負けれない戦いが待っている！ 

誰よりも速い！そして、誰よりも強い！関西高校を復活させます！本当に、優勝しか無いん

です！必ず勝ってきます！ 
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2 年の中村魁真です。 

明後日、いよいよ出発です。自分にとっては、２回目の選抜大会です！去年は、嫌な思い出

しかありません！ 

今年は！今年こそは！必ず笑います！そのために、やれる事はやってきました！5 人で日々

試行錯誤を繰り返してスピードを求めてきました！でも、勝たないとその頑張りを証明でき

ません。だから、なんとしても勝ちます。そして何より、支えてくれた人たちに感謝を結果

で返したいです。昨年は、何も返せませんでした、、、それどころか、悲しさとか悔しさしか

共有できませんでした。今年こそは、笑って泣きあいたいです！ 

あと、毎朝、4 時半起きでゴハンを作ってくれたり送り迎えをしてくれる母や祖母に恩返し

したいです。 

必ず勝ちます。勝って天竜をさりたいと思います。応援お願いします！ 

 

2 年の熊谷です。 

明日で旭川でやる練習は最後となり、明後日に出発となりました。去年は「来年こそリベン

ジ！」と言えましたが今年はそうはいかないので、勝って「最高のだった」と言えるよう、

全力でやり切ります。 

応援よろしくお願いします。 

 

2 年の尾上です。 

明後日からいよいよ選抜に出発します。 

中国大会で勝ってから冬練に入ってエルゴのタイムが上がらず他のメンバーのタイムが上が

っていくのを見て本当に自分が乗るべきなのかと考える事が多かった冬練でしたが、今はバ

ウとして自信を持って選抜に挑みます。卒部式の時に斎藤先輩にお前なら大丈夫自信を持て

と励ましてもらったり、色々な人に応援してもらっているんだなと改めて思いました。その

応援を裏切らないようにやっていきます。そして、親にチームメイトに必ず金色のメダルを

かけさせる！ 

チャレンジャーとして失敗を恐れずチャレンジして必ず勝ちます 応援よろしくお願いしま

す 

 

2 年の山田です。 

明日をもって、選抜に向けての練習が最後になります。そして、明後日、岡山を出発します。 

今から思い返して見れば、元漕手だった自分は 何も結果を残せていません。 

でも、自分にも全国で戦い、結果を残すチャンスが来ました。この掴んだチャンスは絶対に

逃しません。旭川を日本一の川にし、支えて貰った親に対して、日本一の息子になり、最高

の親孝行をします！緊張とかはしてません。前も投稿したように、自信から確信になってい

ます。とりあえず今は、ごぢゃごぢゃ変なことを考えずに、天竜で一番の風になります。 
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2 年の李洵です。 

いよいよ明日が最後の練習になりました。ここ最近休み無しで毎日練習がきつかったですが、

でも練習はやればやるほど追い込めば追い込むほど自信にがつきます、後は明日で仕上げて、

レースで出し切るだけです。 

全力で頑張りますので応援を宜しくお願いします！ 

 

2 年の国本です。 

明日が最後の練習となり明後日から静岡に行きます。まさか自分が全国大会に出るなど思っ

てもなかったです。誰のおかげで出れるのか、などしっかり考えて感謝の気持ちをもってレ

ースに挑みます。去年はサポートで行って来年は選手として出るぞと思って出れてよかった

です。でも出ただけじゃ楽しくないので良い結果を残したいです！全力で頑張ってきます！       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クォド予選 3 組 

レーン 所属 
ク ル ー

名 

着

順 
500m 1000m 1500m 2000m 備考 

1 大阪 清風 6着 1 分 52 秒 75 3 分 53 秒 69 5 分 54 秒 59 7 分 53 秒 83 - 

2 福井 若狭 4着 1 分 45 秒 23 3 分 34 秒 78 5 分 24 秒 60 7 分 15 秒 87 - 

3 福井 美方 1着 1 分 42 秒 95 3 分 29 秒 90 5 分 16 秒 89 7 分 02 秒 89 準決勝へ 

4 岡山 関西 2着 1 分 43 秒 96 3 分 32 秒 73 5 分 20 秒 00 7 分 05 秒 02 準決勝へ 

5 福島 会津 3着 1 分 46 秒 83 3 分 35 秒 22 5 分 22 秒 72 7 分 09 秒 39 準決勝へ 

6 鳥取 鳥取東 5着 1 分 51 秒 29 3 分 46 秒 79 5 分 41 秒 57 7 分 33 秒 53 - 
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ダブル予選 3 組 

レーン 所属 
ク ル ー

名 

着

順 
500m 1000m 1500m 2000m 備考 

1 愛媛 今治西 1着 1 分 48 秒 36 3 分 42 秒 43 5 分 32 秒 65 7 分 23 秒 78 準決勝へ 

2 三重 津 3着 1 分 47 秒 28 3 分 41 秒 20 5 分 33 秒 94 7 分 27 秒 83 準決勝へ 

3 愛知 豊田北 4着 1 分 49 秒 90 3 分 44 秒 94 5 分 37 秒 83 7 分 30 秒 40 - 

4 大阪 清風 2着 1 分 45 秒 98 3 分 39 秒 61 5 分 32 秒 47 7 分 26 秒 50 準決勝へ 

5 京都 朱雀 5着 1 分 54 秒 02 3 分 51 秒 51 5 分 47 秒 06 7 分 46 秒 36 - 

6 岡山 関西 6着 1 分 53 秒 63 3 分 53 秒 01 5 分 53 秒 04 7 分 55 秒 76 - 

 

ダブル敗者復活 2 組 

レーン 所属 クルー名 着順 500m 1000m 1500m 2000m 備考 

1 岡山 関西 4 着 1 分 50 秒 81 3 分 52 秒 00 5 分 53 秒 95 7 分 51 秒 26 - 

2 宮城 石巻 5 着 1 分 55 秒 32 3 分 55 秒 15 5 分 55 秒 29 7 分 55 秒 00 - 

3 石川 小松明峰 2 着 1 分 49 秒 42 3 分 45 秒 05 5 分 41 秒 79 7 分 35 秒 83 準決勝へ 

4 愛知 豊田北 1 着 1 分 47 秒 79 3 分 44 秒 45 5 分 41 秒 47 7 分 34 秒 79 準決勝へ 

5 滋賀 瀬田工業 3 着 1 分 52 秒 39 3 分 49 秒 11 5 分 45 秒 70 7 分 43 秒 26 - 

6 長崎 佐世保工業高専 6 着 1 分 55 秒 68 4 分 03 秒 34 6 分 08 秒 34 8 分 12 秒 61 - 

 

森川先生のお言葉 

かなり疲れました！！  

本日予選。 結果は掲示板のとおりです。 保護者の皆様におかれましては早朝より応援に駆

けつけて頂き、本当にありがとうございました。 １２００m 付近からの熱い声援が湖面いっ

ぱいに拡がっていました。 その応援波動が選手たちにばっちり届いていたと思います。 明

日もどうかよろしくお願いします。 

クォドについては、勝とう勝とうとせずにスピードだけを求めて無心でアタックするよう指

示していたのですが、何かしら勝負を受けていたような？！ つまらない計算などせず、もっ

と積極的に攻めて欲しかったです。 明日の準決勝、ここが大一番。 一番苦しいレースをし

て、その苦しさに打ち勝ち（弱い自分に勝ち）、苦しさの向こうにある何かを見つけてくれる

ことを望みます。 おめぇら、こんもんじゃねぇだろ？！ 明日は地獄の扉を何枚開けるだろ

うか？？ 

ダブルスカル、予選はビリ。 レース前、「強気」で攻めるようにと指示していましたが、前

半からレースに乗り遅れてしまいました。 完全に０～５００で勝負が付いたと思われます。 

いや、勝負しなかったのかもしれません。 私は、途中、応援していただいてる保護者の皆さ

んに対して申し訳なく思いました。 レースは２０００m ですが、２０００m を漕ぎきるこ
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とが目的ではありません。 漕ぐだけだったら誰でもできます。 全力でスピードを出し続け、

ライバルよりも早く、TOP を獲ること、つまり「Get Ahead」することが目的なのです。 そ

れが・・・？！ とにかく明日は順位戦、泣いても喚いても彼らにとって大会最終レース。 今

後に繋がる進化あるレースをしてもらいたいものです。 

最後に・・・支えてくれた方々に対して、もっともっと「感謝」の気持ちを持ってレースに

臨んでくれることを望みます。 

 

《おまけ》２年生の R、宿舎でうるさすぎです！ この元気を何故にレース時に出せないのだ

ろうか？ 

 

 

 

クォド準決勝 1 組 

レーン 所属 クルー名 着順 500m 1000m 1500m 2000m 備考 

1 - - - - - - - - 

2 秋田 本荘 3 着 1 分 35 秒 72 3 分 18 秒 49 5 分 01 秒 91 6 分 46 秒 31 決勝へ 

3 熊本 熊本学園大学付属 1 着 1 分 36 秒 31 3 分 17 秒 21 4 分 58 秒 82 6 分 41 秒 06 決勝へ 

4 岡山 関西 2 着 1 分 34 秒 92 3 分 15 秒 95 4 分 59 秒 06 6 分 43 秒 44 決勝へ 

5 福井 若狭 4 着 1 分 37 秒 99 3 分 20 秒 75 5 分 04 秒 69 6 分 50 秒 69 順位決定へ 

6 - - - - - - - - 

 

ダブル順位戦 4 組 

レーン 所属 クルー名 
着

順 
500m 1000m 1500m 2000m 備考 

1 - - - - - - - - 

2 京都 朱雀 3着 2 分 01 秒 00 3 分 59 秒 82 5 分 53 秒 23 7 分 47 秒 14 - 

3 滋賀 瀬田工業 1着 1 分 57 秒 73 3 分 57 秒 60 5 分 51 秒 70 7 分 44 秒 47 - 

4 福岡 八幡工業 2着 1 分 57 秒 95 3 分 56 秒 81 5 分 50 秒 76 7 分 46 秒 50 - 

5 岡山 関西 4着 1 分 53 秒 87 3 分 54 秒 91 5 分 53 秒 73 7 分 49 秒 23 - 

6 - - - - - - - - 
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森川先生のお言葉 

勝たせてやりたかったですぅ。 

本日、準決勝。 クォドクルーにはこう指示してました。 「最初からアクセルべた踏み！ 自

分の限界を突破し、自分たちのクルーを進化させよ！」 レースはスタートから飛び出し５０

０・１０００m とリード。 しかし、１０００m を過ぎたあたりから徐々に加速がゆるみ、

１５００m で並ばれて、ラスト５００m 一気に差されてしまい２位で Finish。 

この結果には満足してませんが・・・、私は選手たちを褒めてやりました。 「昨日よりずっ

といい進化あるレースだった！」と。 ボートシーズンは始まったばかり。 敗因は何だった

のか？ 今日のこの悔しさを決して忘れることなく日々進化していかなければなりません。 

今年の関西 TEAM のタイトルは「勝って笑う！ 笑って終わる！」だったはず。 狙うは夏の

王者です！！ 

 

明日の順位戦（５～８位決定）も、自分たちの進化を求めて熱いレースをやってくれること

を念じています。 先ほどの全体ミーティングで「順位決定２位は全体の２位と一緒じゃ！ 果

敢に挑戦せぇ！ 思い切りやってこい！！」と言いました。 きっとやってくれると思います。 

それは・・・関西ですから！！ 

 

それにしても・・・あ～～～しんど。 大変疲れました。 

 

明日の順位決定戦に向けて、保護者、OB 保護者一丸となり応援

を頑張るために、関西御用達「三松」にて力をつけています 
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クォド順位戦 1 組 

レーン 所属 クルー名 着順 500m 1000m 1500m 2000m 備考 

1 - - - - - - - - 

2 神奈川 慶應義塾 1 着 1 分 37 秒 59 3 分 22 秒 03 5 分 04 秒 86 6 分 49 秒 27 - 

3 岡山 関西 2 着 1 分 37 秒 21 3 分 20 秒 63 5 分 05 秒 55 6 分 50 秒 63 - 

4 愛媛 今治西 3 着 1 分 40 秒 95 3 分 27 秒 00 5 分 13 秒 62 6 分 58 秒 30 - 

5 広島 宮島工業 4 着 1 分 40 秒 44 3 分 26 秒 40 5 分 12 秒 43 6 分 58 秒 80 - 

6 - - - - - - - - 

 

2 年の李洵です。 

今日で選抜が終わりました、今日はクォドが順位決定で 6 位でした。それに比べて自分達ダ

ブルは予選でおち、昨日で終わってしまいました、この選抜で自分たちのレベルの低さがよ

くわかりました、どれだけ自分達がぬるかったか今の倍練習しないとまたこういう恥ずかし

い目に会うので次に向けて頑張ります！ 

応援ありがとうございました！ 

 

2 年の国本です。 
自分たちダブルは 20 位という結果で終わってしまいました。目標にしていた 8 位入賞にはか

なり届かなかったです。予選は最下位で敗者復活戦でも上がれず自分達がどれだけサボって

いたかがよくわかりました。順位戦ではスタートから飛ばして行きそのまま逃げる展開でし

たがスタミナ不足で抜かれてしまいました。 

また李洵とダブルに乗れるよう岡山に帰って今よりもっと練習して必ず夏は笑います！ 

応援ありがとうございました！ 
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2 年山田です。 

今回のクォドは自分のせいで負けたと言っても過言ではありません。自分はクォドに不ばか

りを付けてしまいました。宿舎で 1 年と携帯をいじって先生に注意を受けました。COX はチ

ーフマネージャーなので普通注意する側にあります。なのに自分は楽しい事を優先して、こ

こでもまた不を付けました。そして、体重です。準決勝の前の COX 計量で自分は目標体重に

届いていませんでした。そしてそれをクルーに伝えれませんでした。こんな重量 COX は自分

だけです、先生にも言われたんですけど、普段からもっと意識して減らしていればこんな事

にはなっていませんでした。もう COX になって六ヶ月も、たっていてなんの言い訳も出来ま

せん。100%自分の責任です。クルーにも保護者にも OB にも、申し訳ないですです。今のま

までは｢COX のせいで負けた｣って言われても否定出来ません。本当にすいませんでした。 

クルーの課題もありますが それより自分の課題の方が多いです。準決勝で 2 位になり、熊学

に負けたの時、自分と尾上と中村は涙を流しました。尾上と中村はこれだけキツイ練習を重

ねてきての悔し涙だと思うが、自分は「もっと普段から体重を減らしていたら勝っていたか

もしれない 自分が、不を付けたからから」と思い、申し訳なく思いました。本当にすいませ

んでした。このままでは次も勝てれないかもしれません。 

泣いても笑っても引退まで半年もないので、普段の生活から変えていきます。本当にすいま

せんでした。次は嬉し涙を流せる、夏に笑えるクルーになります。そして森川先生を思いっ

きり胴上げしたいです。 

山田 母 
愚息は、出発の朝、先生に 一流の選手とは？超一流の選手とは？と、わざわざ当てて頂き答

えたクセに、なんにも分かっていない馬鹿野郎です。本当に、先生を始め保護者の皆さん、

OB 保護者の皆様、クォド選手の皆さんに合わせる顔が無い。という思いで、静岡へ出発しま

した。結果は、予選 2 位、準決勝 2 位、最後のレースも 2 位という、毎回悔し涙の流れる結

果でした。 

全試合後、泣きながら、自分の日頃の行いが悪いから、負けた。林先輩からのバトンを繋げ

なかった。せっかくのチャンスを逃してしまった。と、言う息子に、そこまで分かっていて

何故？何故？と、情けなくなりました。昔から、愚息は、直ぐ、喉元過ぎれば熱さを忘れる

子です。 

今回の事で、本当に、常に初心の心を忘れず、常な謙虚な姿勢で、関西高校ボート部 COX の

自覚を持ち 次こそは、有言実行出来る男になって欲しいです。先生への感謝の気持ちを結果

で返せる 漢 になって欲しいです！ 

 

キャプテンの角南です。 
この選抜大会では 6 位という結果になってしまいました。このレースで、学んだ事もあれば

課題も見つかりました。本当にこの大会では自信しかなくて、どのレースも接戦で負けて、

決勝に入っていれば、、、などといらない事ばかり考えてしまいました。結果が全ての世界で

とても悔しい思いが残るばかりです。この悔しさを必ず全ての大会でぶちかましてもっと上

のレベルでかまします！本当にすいませんでした。 
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角南 母 
今年こそ、昨年涙した後悔を笑顔に変えるためにとレースに挑みましたが、結果はクォード 6

位ダブル 20 位でした。 

応援してくださる皆様の気持ちにこたえられる結果ではありませんでしたが、部員たちの投

稿を読み、全国大会での意識の高さの違いや行動を見て、自分達の課題にも気づく事ができ

たと感じています。そのためには、よい経験をしただけでは終わらせずどんどん進化し、夏

には笑顔で皆様に報告出来るよう邁進してください。そして、もっともっと成長した姿を見

るのを、楽しみにしています。 

 

2 年の中村魁真です。 

自分たちクォドは、6 位という結果に終わりました。予選、準決、B 決勝、全て 2 位でした。 

負けてばっかで、全く面白くありません。クルー長として、自分がもっとしっかりしてたら 

誰にも負けないエルゴスコアだったら…と悔しさばかりが残ります。勝ちたかったです。今

日の表彰式なんか、歯がゆくて仕方がなかったです。テッペンに立ってバカ騒ぎしたかった

です。１つも面白くありませんでした。  

次に、光明寺の方々には感謝しかないです。光明寺で宿泊したからレースで万全の状態で挑

めました。最後にお土産まで頂きました。本当にありがとうございました。 

最後に保護者の方々には声を枯らすくらい応援してくださったのに結果およばずで申し訳な

いです。レース前に支えてくれた人たちの事を考えたり皆さんの応援を聞いたりしたら力が

湧いてきました。でも勝てませんでした。それは自分が未熟で非力だからです。 

今度は、支えてくれた人たちや、仲間、先生たちとかと最高の気分で一緒に笑いあいたいで

す。でも、そうするには容易な事ではないと思います。だから、日本 1 になるための覚悟を

決めます。もう負けたくないです。強くなります。次に笑うのは自分たち TEAM 関西です！！ 

今大会、本当に応援ありがとうございました！！！ 

中村 母 
あとどれほどの「ナミダ」を流してたどりつけるのだろう？あとどれほどの「イタミ」をく

いしばって立ち上がればいい？ 

歌の歌詞の一部ですが、本当にこんな気持ちの大会でした。努力しても努力しても結果がで

ない時の辛さやしんどさは、本人にしか分かりません。昨年の結果をバネに進化するべく努

力してきた結果が６位であった事実。悔しい…って以上に重いなぁと思っていましたが、息

子からきたラインは、 

「強くなります。もっと努力。所詮頑張ったのは、数ヶ月まだ足りんってことやったんやろ」

と前向きな発言でした。安心しました。世界の王貞治さんの言葉です。「努力は必ず報われる。

報われない努力があるのなら、それはまだ努力とは呼べない」 

努力が報われる！と言う言葉を信じて、親もしっかりサポートしていきたいと思います。最

後に大会期間中応援してくださった皆様、運転から何から何まで全て一人で指導くださった

森川先生、ありがとうございました。 
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2 年の尾上です。 
結果としては６位でした。 

予選、準決勝、順位決定とすべて２位でした。 

準決勝ではスタートから出て行ったが途中で差を詰められさされてそのままゴールした。ゴ

ールした時に親やみんなの顔が浮かんで涙がとまらなかった、ただ悔しかった。 

準決勝の前に先生に挑戦、進化してこいといわれた、進化はあったが力及ばずだった。 

順位決定前に自分達のやりたいことをやってこいといわれみんなに笑顔で送り出してもらっ

た。 

レースでは 500 がゴールだと思って突っ込んでいった、準決勝と同じように負けたが悔いは

なかった、むしろ出し切って楽しめたので良かった。その後に決勝を見た、たらればになる

がもし決勝にいっていればと考えるとやっぱり悔しかった。 

この大会で良かった所をもっと伸ばしていき課題になった所を自分達のものにする。そして

夏で必ず笑う 

 

2 年の熊谷です。 

今日、順位決定がありその中で 2 位で順位には満足出来ませんでしたが、レース展開として

は最後まで自分達の力を出し続ける事が出来て、次のに繋がる良いレースだったと思います。

昨日、一昨日とやったレースもそれぞれ良かった所や反省すべき所が沢山あり、とても良い

経験になりました。今回の大会で学んだ事を自分達のものにして、進化していきたいと思い

ます。 

そして応援に来て下さった保護者の方々やお彼岸で忙しい中泊めさせて下さった光明寺の

方々本当にありがとうございました。 
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三宅先生からもメッセージ来たよ！！ 

全国選抜お疲れさまでした。 

闘っている姿，頑張っている様子をみせてもらって数日前から色々な場面で胸が

いっぱいでしたが最後はとうとう涙があふれてしまいました。 

部員の皆さん一人ひとりの経験，想い，実践が，必ず次につながる！と信じてい

ます！！ 

 

森川先生のお言葉 

大会最終日の順位戦、善戦及ばず２位で Finish。 第６位入賞という結果でした。 大会終わ

った今、負けるべくして負けたという感が強いです。 やはり、勝負に不思議な負けなし！ 不

思議な勝ちなし！です。 Top Speed は決勝レベルのクルーと変わりませんが、それが維持・

持続できないのです。 レース中盤の苦しいところでタレてしまうのです。 勝負所で弱い自

分に負けてしまうのです。 何故か？？ つくづく最後に勝負を決めるのは首から上、「心」だ

と思いました。  

私の好きな言葉の一つとして、「運も実力のうち。 努力は運を支配する。」という言葉があり

ます。 過去、数回全国優勝してきて、そこには必ず「運」も必要となっていました。 運も

味方してくれました。 それが・・・今大会、自分勝手な行動・言動、ルール破りするなどし

て自ら運を手放したような気がします。  

選手の皆、大会通じて今の自分の現状が解ったはず。 自分の目標・課題を明確にして、何が

何でも達成・克服するのだという「強い意志」を持って、超一流の行動をしてくれることを

望みます。 夢は逃げない！ 逃げるのはいつも自分です！ 思い込んだら命懸けやぁ！！ 

 

ダブル決勝 
レーン 所属 クルー名 着順 500m 1000m 1500m 2000m 

2 愛媛 今治南 2 着 1 分 41 秒 77 3 分 31 秒 48 5分21秒75 7分10秒08 

3 鳥取 米子工業 4 着 1 分 45 秒 00 3 分 35 秒 33 5分25秒41 7分13秒76 

4 愛媛 今治西 3 着 1 分 43 秒 47 3 分 33 秒 02 5分22秒98 7分13秒35 

5 福井 若狭東 1 着 1 分 40 秒 24 3 分 27 秒 99 5分17秒63 7分07秒65 

  
クオドルプル決勝 

     

レーン 所属 クルー名 着順 500m 1000m 1500m 2000m 

2 福井 美方 1 着 1 分 38 秒 39 3 分 22 秒 61 5分06秒76 6分48秒50 

3 熊本 熊本学園大学付属 2 着 1 分 37 秒 15 3 分 21 秒 77 5分06秒26 6分49秒14 

4 愛媛 宇和島東 3 着 1 分 41 秒 33 3 分 27 秒 65 5分14秒22 7分00秒77 

5 東京 開成 4 着 1 分 42 秒 06 3 分 31 秒 22 5分18秒76 7分05秒82 
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 ダブル・クォド共に福井県が優勝を持って行った。愛媛と熊本もいつもの様に上位に食い

込んできた。そして、驚く事に開成高校が決勝に進む快挙を残している。ご存知の通りあの

東大合格者を量産している有名進学校である。これは驚きを隠せない！東大も一ツ橋も大学

からボートを始める部員ばかりなのにインカレで活躍している。頭の出来の良さは恐ろしい

集中力と無駄のない練習を実現させていると言う事なのか？ 

 うかうかしては居られない、朝日レガッタとインハイに向けて更なる努力をして欲しい。

今年こそは皆の嬉し涙を見せて欲しい。 

 取りあえず、春に成った。今年も百間川に繰り出すぞぅ！！ 

  

 

 

 

 

 

 


